



## Noticia Semanal del Distrito U-46

1 de marzo de 2023

To read this newsletter in English, please click [here](#)

### Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **miércoles, 1 de marzo:** Reunión del Comité Asesor de Padres Bilingües. [Detalles aquí](#).
- **viernes, 3 de marzo:** Día de Institución del Condado de Kane. No hay clases para los estudiantes. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 6 de marzo:** Reunión de la Junta Educativa. [Detalles aquí](#).
- **jueves, 9 de marzo:** Reunión del Concilio Asesor AfroAmericano. [Detalles aquí](#).
- **jueves, 9 de marzo:** Foro de Candidatos por el Concilio Asesor de la Comunidad. [Detalles aquí](#).

**Bienvenida de la Superintendente Interina, Dra. Suzanne Johnson**

Introducing Dr. Suzanne Johnson



INTRODUCING

**DR. SUZANNE JOHNSON**

**INTERIM SUPERINTENDENT**

youtube

## Esta noche es la fecha límite para solicitar becas

La fecha límite para que los estudiantes de último año de secundaria soliciten las becas de la Fundación Educativa U-46 es el miércoles, 1 de marzo a las 11:59 p.m. Sí, ¡es esta noche! Los estudiantes de último año de secundaria y sus padres/tutores legales deben estar atentos a un correo electrónico que se envió el 27 de febrero en el que se explica cómo pueden asegurarse de que han revisado, completado y enviado su solicitud antes de la fecha límite. Cualquier pregunta debe dirigirse a [foundation@u-46.org](mailto:foundation@u-46.org).

## No habrá clases el viernes, 3 de marzo

Este viernes, 3 de marzo, es el Día de Institución en el Condado de Kane, y los maestros del Distrito U-46 y muchos otros miembros del personal participarán en actividades de desarrollo profesional. Es un día no presencial para los estudiantes. No habrá clases.

## El público está invitado al Foro de Candidatos en el Centro de Bienvenida

El Concilio Asesor de la Comunidad (CAC) del Distrito U-46 será el anfitrión de un foro a las 7 p.m. el jueves, 9 de marzo, en el que los miembros del público pueden saber más acerca de los candidatos que se postulan para la Junta Educativa del Distrito Escolar U-46. El foro se llevará a cabo en el Centro de Bienvenida U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin. El foro también se transmitirá en vivo en el canal de YouTube del Distrito. El evento está abierto a todos, y habrá traducción al español para los que asistan en persona.



La Junta Educativa del Distrito U-46 tiene siete miembros, junto con un asesor estudiantil. El estudiante no vota en los asuntos de la Junta.

En las elecciones del 4 de abril, los votantes del Distrito U-46 elegirán hasta cuatro candidatos en sus boletas para la Junta Educativa del Distrito U-46. Más información [aquí](#).

## El Concilio Asesor Afroamericano se enfocará en el plan de estudios

El Departamento de Plan de Estudios e Instrucción del Distrito será el tema principal de la próxima reunión del Concilio Asesor Afroamericano. La presentación estará a cargo de Celia Banks, Directora de Plan de Estudios e Instrucción. Al final de la reunión, el Concilio continuará con su club de lectura donde hablarán sobre el libro "Pedagogía Fugitiva" del Dr. Jarvis Givens. Todos están invitados a asistir a la reunión, que se llevará a cabo a través de Zoom a las 6 p.m. el jueves, 9 de febrero. Se requiere registrarse por adelantado [aquí](#).

## 5Essentials puede ayudar a mejorar el entorno de aprendizaje de su hijo(a)

¿Puede disponer de 10 minutos esta semana para ayudar a mejorar la cultura escolar y el entorno de aprendizaje en las escuelas de sus hijos(as)? Eso es todo lo que necesita para completar la Encuesta 5Essentials, una encuesta basada en la investigación que ofrece una oportunidad única donde los maestros(as), estudiantes y padres tienen una voz en la mejora de nuestras escuelas.



La encuesta 5Essentials es totalmente confidencial y nunca se asociará a usted ni a su hijo(a). Está disponible en inglés y español y puede hacerse desde su teléfono celular, tableta, computadora o laptop. Haga [clic aquí](#) para completar la encuesta hoy mismo.

Más información en [u-46.org/5Essentials](http://u-46.org/5Essentials)

## Invitamos a los padres a hablar de cómo mantener las familias seguras y fuertes

El Centro de Bienvenida Familiar del Distrito U-46 regularmente lleva a cabo "Cafés de Padres" en las escuelas a través del Distrito. Durante estos cafés, los padres tienen la oportunidad de hablar con otros padres sobre los retos y las recompensas de criar una familia. También aprenden sobre cinco "factores de protección" - como las conexiones sociales y el conocimiento sobre la crianza de los hijos(as)- que se ha demostrado que mantiene a los niños(as) seguros y a las familias fuertes.



Las sesiones se llevan a cabo en español.

Los padres y tutores legales están invitados a asistir a un Café de Padres aunque su hijo(a) no asista a esa escuela en específico. Para ver el calendario completo, haga clic [aquí](#).

Cualquier pregunta puede dirigirse a la educadora de padres Norma Burns en [normaburns@u-46.org](mailto:normaburns@u-46.org).

## La propuesta de bonos protegerá la inversión comunitaria

Es hora de tomar medidas importantes para mejorar nuestras escuelas para nuestros estudiantes y nuestras familias. Este primavera, se pedirá a los miembros de la comunidad del Distrito U-46

que voten sobre una propuesta de bonos sin cambio en la tasa de impuestos que, de ser aprobada por los votantes, mejorará la calidad de nuestros edificios escolares haciéndolos más seguros y mejorando los salones de clase. Buenas escuelas ayudan a proteger la inversión en nuestros hogares y en nuestras comunidades. Y podemos hacerlo sin aumentar la tasa del impuesto de las propiedades de nuestro Distrito. La propuesta de bonos está en la boleta electoral del 4 de abril en las Elecciones Consolidadas, pero la votación temprana comienza en un par de semanas. Más información en [u-46.org/bondproposal](http://u-46.org/bondproposal).



## Ferías de empleo con entrevistas al instante

¿Ha pensado en formar parte del equipo del Distrito U-46? En el mes de marzo llevaremos a cabo dos eventos de empleo para puestos vacantes en el Centro de Bienvenida U-46, 1019 E. Chicago St., Elgin. Las fechas son:

- viernes, 17 de marzo entre las 2 p.m. y las 6 p.m.
- sábado, 18 de marzo entre las 9 a.m. y las 12 p.m.

Tenemos una gran variedad de vacantes de medio tiempo y tiempo completo, desde puestos de maestros hasta encargados de mantenimiento de las instalaciones, conductores de autobuses y mucho más. El Distrito Escolar U-46 ofrece salarios y beneficios competitivos, un desarrollo profesional sólido, oportunidades de crecimiento, un entorno de trabajo diverso y agradable, y la oportunidad de trabajar con más de 35,000 personas increíbles. - ¡nuestros estudiantes! Por favor, acompáñenos a estas ferias para obtener más información.

Para más información sobre nuestro Distrito y las ofertas de empleo, visite [u-46.org/careers](http://u-46.org/careers).

## Mochila Digital

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes del Distrito U-46.

Próximamente:

- Taylor Family YMCA - Liga juvenil de baloncesto
- Municipio de Hanover - El mapa de los padres

Los anuncios que aparecen en la mochila digital son responsabilidad del grupo que aparece en la lista y no están respaldados por el Distrito. Visite la Mochila Digital para ver el anuncio de la organización y obtener más información.



**School District U-46**  
All means all.



